

365 renungan

## Bukan Sekadar Mengejar Berkat

Matius 6:31-34

Tetapi carilah dahulu Kerajaan Allah dan kebenarannya, maka semuanya itu akan ditambahkan kepadamu. Matius 6:33

Apakah yang dimaksud dengan Kerajaan Allah pada ayat ini? Kerajaan Allah adalah pemerintahan Allah di dalam kehidupan kita. Kita bersyukur ketika masuk ke dalam kerajaan Allah maka kita mendapatkan kepastian keselamatan dan bisa menerima berkat-berkat-Nya yang ajaib. Namun, apakah kita sekadar menerima berkat saja? Ternyata tidak. Tuhan Yesus dengan jelas menyatakan di ayat ini bahwa kita memiliki dua tanggung jawab di dalam Kerajaan-Nya.

Pertama, hidup berfokus pada Kristus dan bukan pada diri sendiri. Di dalam kerajaan, raja biasanya dipanggil “yang mulia”. Di dalam kerajaan Allah, Allah-lah yang harus dimuliakan. Artinya, ketika kita sudah menjadi bagian dari kerajaan-Nya maka fokus hidup kita adalah memuliakan Tuhan sebagai Raja di dalam hidup kita. Dialah yang memerintah atas hidup kita. Sebagai umat-Nya, kita harus mengakui bahwa Dia adalah Raja, tuan atas hidup kita. Hidup kita hanya diabdikan untuk melayani Tuhan Yesus.

Kedua, bertumbuh dalam kebenaran Tuhan. Hal kedua yang Yesus ingatkan adalah untuk dapat memuliakan Tuhan dan juga menikmati berkat dari Tuhan, kita harus hidup di dalam kebenaran. Tanpa kebenaran, tidak ada kemuliaan bagi Tuhan. Tanpa kebenaran, Tuhan tidak hadir di dalam hidup kita. Itu artinya berkat dari Tuhan tidak akan kita terima dan rasakan. Didalam kehidupan kita yang benar, Allah hadir. Kehadiran Allah melebihi apa pun di dunia ini. Kehadiran Allah di dalam hidup kita, memberikan jaminan kemenangan atas segala ujian hidup kita.

Kehadiran Kristus dalam hidup kita juga menolong kita untuk tetap melangkah. Walaupun ada jalan yang sepertinya berujung buntu, Kristus tetap akan memberikan jalan keluar bagi kita. Karena itu, dalam setiap aspek kehidupan kita, hiduplah dalam kebenaran. Dalam kita bekerja, berumah tangga atau studi, jalanilah dalam kebenaran. Hiduplah memuliakan Tuhan. Selagi masih ada kesempatan dalam hidup kita, carilah dahulu Kerajaan Allah, menyenangkan hati Tuhan Yesus dengan hidup yang benar.

**BERKAT HANYA “BONUS” BAGI MEREKA YANG HIDUP DI DALAM KRISTUS.**